

Rayakan HUT NasDem ke 11 DPC Plosoklaten Ajak Kader Potong Kue

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTAWAN.CO.ID

Nov 13, 2022 - 17:54



Hendik Ketua DPC NasDem Plosoklaten berikan potongan kue pertama kepada kader. (Foto:prijo)

KEDIRI - DPC NasDem Plosoklaten Kabupaten Kediri peringati HUT NasDem ke-11, ajak pengurus dan kader potong kue tart. Dan, sekaligus menggelar arisan bulanan minggu kedua yang berlangsung di kediaman Efri Pradian Desa Klanderan Kecamatan Plosoklaten Kabupaten Kediri, Minggu (13/11/2022) siang.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPC Plosoklaten, DPC Plemahan, DPC Gurah dan jajaran pengurus dan kader DPC Plosoklaten Kab Kediri.

Rayakan HUT ke-11 diawali dengan pemotongan kue tart yang bertulisan HUT NasDem ke-11 DPC Plosoklaten, untuk potongan kue dari Hendik Ketua DPC NasDem Plosoklaten diberikan kepada pengurus dan kader.

Dilanjutkan, dengan agenda arisan yang diundi dan kali ini yang mendapatkan arisan otomatis arisan bulan depan minggu kedua di rumah Danang asal Desa Pranggang Kecamatan Plosoklaten.

Menariknya lagi, perayaan HUT yang dikemas sederhana dan penuh kekeluargaan ini juga diiringi hiburan musik dari beberapa kader yang menyumbangkan suara emasnya.

Ketua DPC NasDem Plosoklaten Hendik Masyudi mengatakan, hari ini kami DPC NasDem Plosoklaten dalam perayaan HUT NasDem ke-11, sekaligus melaksanakan arisan rutin tiap bulan minggu kedua.

"Seharusnya tanggal 11 November kemarin, namun sengaja dilaksanakan bersamaan dengan kegiatan arisan rutin bulanan para kader yang sudah berjalan hampir dua tahun silam," ujarnya.

Menurutnya, dengan kegiatan kumpul bareng rutin satu bulan sekali ini sambil arisan, dan untuk yang mendapatkan arisan akan ditempati pertemuan selanjutnya. Jadi kita keliling dari desa ke desa setiap bulan. Karena bulan November bertepatan dengan HUT Partai NasDem Ke-11, maka hari ini sekalian kita rayakan bersama.

Di usia yang ke-11 ini, Partai NasDem dapat membawa kenaikan elektoral partai besutan H.Surya Paloh dan pada Pemilu 2024 bisa memenuhi target yang telah ditentukan.

"Semoga Pemilu 2024 nanti Partai NasDem bisa menjadi nomor 1, atau setidaknya jadi nomor 2. Kalau tidak nomor dua, sesuai target dari Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri, Kakak Drs.H.Lutfi Mahmudiono, yaitu harus nomor satu," ungkapnya.